

EL POPULAR

EL POPULAR > LOCAL

Gastan más de 4 mil pesos por regreso a clases

Por [Alba ESPEJEL](#). Los comercios de Canacope prevén un aumento en ventas del 37 por ciento.



Foto: Agencia Enfoque

El gasto promedio que tendrán que desembolsar los padres en este regreso a **clases será de 4 mil 367 pesos, informó Erik Navarro Acevedo**, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope), quien aprovechó para mencionar que pronostican una derrama económica de 900 millones para **la capital y de 200 millones de pesos para el estado**.

En conferencia de prensa, el líder del organismo empresarial explicó que la anterior información la obtuvieron gracias a un sondeo a los padres de **estudiantes de nivel básico en escuelas públicas**.

Por el regreso a clases, **un total de 869 comercios socios esperan aumentar sus ventas**, de los cuales los giros involucrados son **papelerías, zapaterías, librerías, ópticas, uniformes**, mochilas, peluquerías, escuelas, estudios fotográficos y laboratorios.

Ejemplificó con la lista de útiles básica, la cual oscila en los 389 pesos, la mochila escolar en los 450 pesos, el calzado **escolar entre 500 y 900 pesos, uniformes en un aproximado de 336.90 pesos** entre camisas, falsa, pantalón, suéter y shorts, así como las cuotas escolares que oscilarán entre **los mil 200 pesos y los 2 mil 300 pesos**.

Los días fuertes para estos comerciantes **serán del 12 al 18 de agosto. Un 50 por ciento** de estos negocios ofertarán descuentos del 10 y del 20 por ciento.

Navarro Acevedo aprovechó para mencionar que el ambulante representa pérdidas económicas que van desde el **25 hasta el 35 por ciento, siendo las papelerías** y los negocios de mochilas los más afectados.

Tanto la consejera de la cámara, Rosario Martínez Mendoza y el consejero Enrique Mondragón Bobadilla, señalaron que las calles del Centro Histórico que tienen registradas con más ambulante son

la **6 y 8 Oriente-Poniente, 10 Poniente, 3 Norte y 5 de Mayo, así como las** inmediaciones del mercado de la Victoria.

“Canacope exhorta a las autoridades municipales a evitar la presencia de vendedores informales, principalmente en primer cuadro de **la ciudad y no permitir a competencia desleal**”, expresaron.

Asimismo, anunciaron una herramienta en coordinación con el Inadem para ampliar las opciones de pago en los negocios.

La iniciativa consiste en un smartphone **Samsung j5 Dual, con conectividad gratuita a internet por seis meses, software** para administrar el negocio, lector de tarjetas de crédito y débito, así como asesoría empresarial por la inversión única de 700 pesos. Los requisitos con **entregar los siguientes documentos en las instalaciones ubicadas en la avenida Reforma 2704: un formato** de cumplimiento de obligaciones fiscales, curo, comprobante domiciliario, RFC y una identificación oficial.

Frenan robos a Pymes

La competencia desleal, la dificultad para acceder a **financiamientos, el alto costo en materias primas e insumos** y la inseguridad son algunos de los factores que frenan el crecimiento de los pequeños comercios en Puebla. **Incluso en lo que va del año, 20 negocios han sufrido atracos**, cristalazos o intentos de asalto, informó Erik Navarro Acevedo, presidente de la Cámara de **Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope)**.

En conferencia de prensa, el líder del organismo empresarial, dio a conocer que los 20 atracos se han registrado en zonas como el Centro **Histórico, La Paz, San Baltazar, San Manuel y La Margarita**.

Aunque identificaron que son varios los factores que influyen en los decrementos de las ventas, considera que la inseguridad es el principal punto para frenar el crecimiento, pues por la pérdida de mercancía y mobiliario, se han registrado bajas del 20 por **ciento en las ganancias**.

Lo anterior lo pudieron detectar gracias al estudio “Las Mipymes en México: Análisis de su creación y desarrollo”, impulsado **por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), la empresa Provident y Canacope**.

La investigación reveló que al **menos mil 680 comerciantes reportaron el año pasado sufrir algún** tipo de acto delincuencia y que se cometieron 13 atracos diarios a negocios.

Otro resultado que se arrojó fue que el **robo a comercio es el tercer ilícito con más frecuencia en la** capital poblana y que la esperanza de vida de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) es de 5 años, **además que de cada 100 sólo 35 sobreviven**.

Con el objetivo de incrementar la seguridad, Navarro Acevedo, anunció que de los 6 mil agremiados que tiene la **Cámara, 600 ya cuentan con botones de alertamiento**.

En otro tema, los miembros de **Canacope han reportado que con el regreso** del transporte público al centro Histórico hay un repunte de ventas entre el 60 y 70 por ciento.

<http://www.elpopular.mx/2018/08/07/local/gastan-mas-de-4-mil-pesos-por-regreso-a-clases-186966>